

A Choisy, le chantier du T9 se prépare



Choisy-le-Roi, lundi. Les travaux préparatoires du Tramway T9 avenue de Stalingrad . LP/FD.

Un cône de signalisation par-ci, une barrière de chantier par-là. A Choisy-le-Roi, les travaux préparatoires pour le tramway ont commencé lundi, et cela se voit. Le transport en commun, qui va relier la porte de Choisy à Paris au centre-ville d'Orly sera mis en service à l'horizon 2020. L'aménagement pour le tramway ne commencera qu'à l'automne. Entre 70 000 et 80 000 voyageurs par jour sont attendus sur cette ligne de 10 km.

D'ici là, et comme pour ce type de chantier, il faut gérer le dévoiement des réseaux : les tuyaux d'eau, de gaz, d'électricité qui cheminent en dessous des routes. Autant d'éléments qui doivent être déplacés et protégés en vue du passage du tramway et des vibrations qu'il risque de provoquer. Cette phase doit durer jusqu'à la fin de l'été.

Concrètement, une voie de circulation et le stationnement ont été neutralisés sur 40 m de chaque côté de la chaussée sur une partie du boulevard Stalingrad, entre la rue du Docteur-Roux et celle du Docteur-Aublé. D'autres modifications vont intervenir au fil du chantier, notamment une déviation pour se rendre à Thiais depuis ce secteur à compter de fin janvier.

A noter que le Stif et la Région ont mis en place une consultation pour le choix du design intérieur et extérieur du futur Tram 9 (et 10) : www.design-futur-tram.fr.

leparisien.fr

F.D.